

Regeneracion

Se publica los sabados y vale la suscripcion EN LA REPUBLICA MEXICANA: Por un año...\$5.00 moneda mexicana...

Movimiento de Solidaridad

Tengo el gusto de participar a todos nuestros compañeros que esta semana hemos recibido el envío de nuevos periódicos libertarios en los que ocupa lugar preponderante nuestra modesta lucha emprendida en pro de la clase proletaria...

- V. Pogorazo, Pleasant, Pa., \$3.00; A. Bartol, Stafford, Spring, Conn., \$0.50; T. Granatow, California, Pa., \$2.50; Varios, Mass., \$3.45; T. Mantauri, \$0.45; G. Gherardi, \$11.90.

Los Tabaqueros de la Fábrica St. Elmo, de esta Ciudad, solidarios como siempre, nos mandaron su óbolo la semana pasada con el entusiasta compañero Hilario Robles...

The Mexican Conference, de New York, nos remitió con fecha 24 del presente \$30.25, vellelado de los cuales son de The Judith Milner, Gilt Edge, Montana.

Nuestro distinguido compañero Cayo Graco, de La Habana, Cuba, nos remitió con fecha 12 del corriente, \$18.50, y con fecha 15, \$32.60.

De San Luis, Mo., recibimos \$5.00 que nos remitió el compañero Jacob Poliak colectados entre la clase trabajadora y nos ofrece seguir haciendo sus colectas con todo el empeño posible.

El compañero Ruben di Tullio, con carta fechada en Philadelphia el 21 de los corrientes nos remitió \$4.65 colectados por "La Comuna" periódico libertario que se publica en esa ciudad.

Del incansable y abnegado compañero Pedro Esteve recibimos una carta de fecha 17 del actual, con un giro postal de \$100.00 colectados como sigue: Fábricas: Regensbury, \$7.05; Santaella, \$11.55; La Corina, \$2.00; Samá, \$6.50; El Sideló, \$5.30; Philadelphia, \$6.45; La Trocha, \$18.00; Calixto López, \$10.37; Andrés Diaz, \$3.60; Santaella, \$8.00; García Vega, \$4.55; Balbin, \$3.75; Bustillo, \$3.40; El Paraíso, \$4.85; Resto beneficio San Souci, \$3.05; J. Iglesias, \$0.75; R. Fresco, \$0.50.

El compañero Sabino Chabolla, de Irwindale, Tex., nos envió \$4.00, como cuota de cuatro compañeros.

De San Luis, Mo., nos remite \$5.00 el compañero Florencio Basora, adjuntándonos la lista de los que contribuyeron a reunir dicha suma.

En San Paulo de Loanda, Colonia Portuguesa establecida en el Africa Occidental se encuentra nuestro estimado camarada, J. B. de Soares Pinto; desde esas regiones nos ha escrito una carta en la que protesta de la manera más enérgica por el atropello cometido con los compañeros por los polizontes del tirano Taft y hace fervientes votos por el triunfo de nuestra causa.

Las notas anteriores son manifestaciones inequívocas de que el proletariado mundial empieza a darse cuenta de nuestros titánicos esfuerzos, de que ya no queremos mas teorías, de que hemos puesto en práctica la acción directa, para en beneficio de todos, resolver los problemas sociales, pues que solo así, revolucionariamente, se podrá destruir el gobierno, expropiar todo lo que han acaparado los detentadores de la riqueza social y solo así podremos poner todo a disposición de todos, para que nadie carezca de Pan de Tierra ni de Libertad.

R. R. PALACIOS.

en México, y lo que es mejor aún, por esas noticias se ve que el formidable movimiento adquiere cada vez los verdaderos caracteres de una Revolución económica.

Ya no se trata de lanzar gritos a la libertad, cuya vaguedad acomoda bien a los políticos, sino que, mejor orientadas las conciencias, los esfuerzos se encaminan a conquistar algo concreto, algo bien definido, algo mejor que la promesa de un amuleto, algo más tangible que una palabra "BI. PAN".

El estallar de las huelgas, cual todas de carácter revolucionario, las protestas violentas de los soldados maderistas que se niegan a entregar las armas porque no se les ha puesto en posesión de la Tierra; la toma de posesión de la tierra por los habitantes de varios Estados llevada a cabo por el único medio con que ello puede hacerse, por medio de la fuerza, el apoyo que aun los mismos gendarmes prestan en algunos casos a los huelguistas a despecho de las ordenes de Madero...

RICARDO FLORES MAGON

do por un sendero que puede llevarnos al triunfo, oportunidad que no debemos bajo ningún concepto dejar pasar, en la que se está jugando Tierra y Libertad para nuestros potenciales, los que sino cumplimos en este momento con nuestro deber, nos lo recharan en cara mañana; no demos lugar a tan justo reproche, a ayudar todos, para que a todos nos quepa la satisfacción de haber contribuido al triunfo de TIERRA Y LIBERTAD.

CIRCULARES DE COBRO

Estamos expidiendo circulares de cobro de suscripción a REGENERACION y pedimos que se nos ayude atendiéndonos debidamente.

ADVERTIMOS que en virtud de haber cargado la policía con listas, libros de cuentas y todos nuestros papeles, no podemos saber quienes están al corriente de sus pagos, y por esa razón expidimos la circular a todos, haciendo esta explicación para impedir que se enojen los compañeros y compañeras que hayan hecho sus envíos de fondos.

Desearíamos que todos los miembros del Partido envíen cuanto antes sus cuotas, pues las circunstancias porque atravesamos son verdaderamente críticas.

Igualmente pedimos a los simpatizadores de la causa, que hagan envíos de dinero.

No hay que olvidar que correspondencia y dinero deben ser dirigidos al compañero Manuel G. Garza, 519 1/2 E. 4th St., Los Angeles, Cal., U. S. A.

Excitamos a los Grupos Regeneración, hagan todo esfuerzo en pro de la causa. No hay que desmayar. La constancia es nuestra gran fuerza.

JORNALEROS UNIDOS, UNION NO. 13097.

Por la presente se les recuerda a todos los miembros de esta agrupación, la obligación que se han impuesto de concurrir a las sesiones que todos los Domingos en la mañana celebra en el Union Labor Temple Calle Maple No. 240, 6 mandar sus excusas cuando no puedan hacerlo, particularmente los oficiales de la Mesa Directiva.

G. M. VIRAMONTES, Secretario de Minutas.

INDAGATORIA

El compañero José Contreras desea saber el paradero de su hermano Román Contreras, quien a fines del mes de Mayo pasado se encontraba en San Bernardino Cal. Cualquiera información que se sirvan dar, pueden mandarla al referido compañero Jose Contreras, que el movimiento se está encausando...

Nota.—Si hay varias personas que deseen protestar, puede agregarse a este cupón una ó varias hojas de papel con las firmas, y todo debe ser dirigido a Washington.

A Protestar Todos.

La persona que desee ver libres a los compañeros Ricardo y Enrique Flores Magón, Librado Rivera y Anselmo L. Figueroa, no tienen otra cosa que hacer que firmar el cupón del calce, cortarlo, y ponerlo dentro de un sobre que tenga escrita la siguiente dirección: Mr. William H. Taft, Washington, D. C., U. S. A.

Hombres y mujeres quedan invitados a firmar. Se invita a la prensa radical y obrera de todo el mundo a reproducir el cupón en sus columnas para que lo firmen todos los que tengan empeño en la pronta libertad de los compañeros presos, y a que lo publiquen constantemente. Si es posible, que se hagan tirios especiales en hojas sueltas para repartirlas con profusión por todo el mundo en diferentes idiomas.

Igualmente se invita a todos los que odian la tiranía, que envíen fondos a la Junta Organizadora del Partido Liberal Mexicano, con esta dirección: Manuel G. Garza, 519 1/2 E. 4th St., Los Angeles, Cal., U. S. A. Esos fondos se destinarán al fomento de REGENERACION, órgano de la Junta, al fomento de la Revolución Social en México y el pago de los gastos de la defensa de los compañeros presos.

¡Agitad, agitad, agitad!

Cupon de Protesta

Protesto contra el atentatorio arresto llevado a cabo el día 14 de Junio de este año en las personas de los miembros de la Junta Organizadora del Partido Liberal Mexicano, Ricardo y Enrique Flores Magón, Librado Rivera y Anselmo L. Figueroa, en la ciudad de Los Angeles, California, y a instigaciones de la Dictadura Madero de la Barra y de la clase capitalista de México y de los Estados Unidos, por el "delito" de fomentar la Revolución Económica de México.

En los Estados Unidos se organizaron expediciones para Cuba, Nicaragua, Honduras, Guatemala, Haití, Santo Domingo y para muchos países de Centro y Sudamérica a ciencia y paciencia de las autoridades de los Estados Unidos y aun con su consentimiento. Francisco I. Madero hizo otro tanto, y Ud., William H. Taft, ha violado la ley permitiendo que tropas mexicanas pasaran por territorio de los Estados Unidos a batir a los rebeldes que en México luchan por "Tierra y Libertad."

Reclamo la libertad inmediata y absoluta de los miembros de la Junta, cuyo arresto es una prueba de la parcialidad con que obran los gobiernos cuando se trata de hombres que luchan por la emancipación económica del proletariado.

Firma

Fecha y residencia de la persona que firme

Claveles Rojos

—A Madero se le rinden las armas, no las ideas.

—Una mancha de sangre y de sombra fué lo único que dejó el tigre Ceiso Vega al pasar por el Alamo.

—Las olas maderistas se estrellan ante los escollos del Partido Liberal.

—Todos los tormentos del mundo habrían sido pocos para castigar a Porfirio Díaz. Sin embargo, Madero le dió protección para que se fugara.

—Los tráfingos Sarabia y Villarreal tratan de hacer la noche en la conciencia del pueblo para que Madero, su amo, pueda tiranizar a su antojo.

—Los liberales no reconocen la victoria, maderista; se vuelven a ella y la afrontan.

—La Bandera Roja ondea en los picos de la sierra en Baja California a despecho del capitalismo yankee y sus instrumentos Vega y González.

—Los actos de Madero son los de un tirano cómico.

—El capital, el clero y el ejército son las fuerzas de la nueva tiranía de México.

—El dedo del pueblo marca la frente de Madero para que reciba el castigo de su crimen de lesa-libertad.

—Castro, a pesar de todos los consules americanos en Europa y las Antillas, ha desembarcado en su país. Pronto arrojará al capitalismo yankee de Venezuela.

—De tración en tración han llegado a ocupar Sarabia y Villarreal el lugar de Reyes Spindola en México.

—El gabinete maderista encuentra un paralelo en aquél que formó Maximiliano con conservadores, tráfingos del Partido Liberal y enemigos personales de Juárez.

—Bandido Internacional es el calificativo que debe aplicarse al editor propietario del Times de esta ciudad. IRREDUCTIBLE.

Nuevos Grupos

El Entusiasmo Por la Causa de los Pobres Crece Rapidamente.

Lleno de júbilo me es grato manifestar a todos nuestros correligionarios que la crisis que afectó a nuestro movimiento, aunque lentamente pero va decreciendo y ya se notan nuevos entusiasmos por la causa del proletariado mexicano. A continuación doy a conocer los nuevos grupos organizados últimamente para trabajar en pro de nuestros ideales.

El compañero S. Escobar nos escribe con fecha 2 del corriente y nos adjunta el acta respectiva del grupo que en esa misma fecha quedó organizado y cuya directiva es como sigue: Presidente, Melchor Curiel; Secretario, Felipe Naranjo; Tesorero, Sebastián Escobar; Primer Vocal, Juan Pérez; Segundo Vocal, Alonso Mugueta; como socios se anotaron desde luego a: Patricio Sáenz, Juan Alanís, Jesús Villa, Antonio Cardona, Pablo B. Moreno, Reyes Rayos, Trinidad Torres, Gabriel Lécio, Luciano Martínez, y Tomas C. D. Dicho grupo llevara por nombre "TIERRA" y desde luego nos remitió \$2.75 producto de su primera colecta, así como una viril protesta por el encarcelamiento de nuestros compañeros.

El entusiasta compañero Blas Lara en su viaje de propaganda ha aumentado un grupo más al respetable número de los que hasta la fecha ha organizado. "Regeneración" es el nombre de dicho grupo y está compuesto por los siguientes compañeros: Blas Inojosa, Rodrigo García, Antonio Silerio, Arcadio Suárez, Higinio Martínez, Victoriano Morales, Adolfo Sánchez, Genaro Inojosa,

Marcelino González, José Ruiz, Feliciano Yañes, José Vázquez, Jesús Juárez, Pedro Castañeda, Mucio Díaz y Cornelio Beltran. El Compañero Lara personalmente nos entregó el acta respectiva y \$11.75 que se recaudaron desde luego. De Burlington, Texas.

El compañero Epigmenio Duarte nos remite el acta levantada el día 4 del mes pasado con motivo del Grupo que a su paso por esa organizó el compañero Pedro Perales, al que se puso por nombre "Emancipación," y cuya directiva es como sigue: Presidente, Epigmenio Duarte; Secretario, Norberto Cantú; Pro Secretario, Ygnacio Vázquez; Tesorero, Teodoro Adame, y Colector, Sabas Delesa. Los socios son: Félix Arriaga, Simón García, Santiago Flores, Martín Garza, Paz Garza, Agustín Muñoz.

Con fecha 17 del que cursa nos comunica la compañera Francisca Mendoza de Thurber, Tex., que el día anterior 16, quedó instalado en esa el grupo "Regeneración" los miembros que se inscribieron desde luego, son: C. Mendoza, Y. Perales, Eustacio Barrientos, Francisco Castro, Genaro Castro, Víctor Landá, Rafael Urdiales, Ramón Santos, Epifanio Rodríguez, Santos Sánchez, Pedro Romero, Miguel Rodríguez y Francisco Martínez. Compañeras: Josefa P. de Castro, Simona de Barrientos, Virginia A. Mendoza, Apolinara M. Perales, Antonia P. Mendoza, Francisca J. Mendoza; ésta compañera fué nombrada Secretaria del grupo; como segundo secretario, el compañero C. Mendoza, y como tesorero el compañero Francisco Castro.

Me es grato hacer constar que la

compañerita Francisca J. Mendoza es una de las que mas se han distinguido desde el principio de nuestro grandioso movimiento y cada día trabaja con más ardor y entusiasmo de palabra y obra, siempre conquistando nuevos adeptos a la causa. El final del acta que levantó al instalar el grupo antes citado, dice así: éste grupo lleva por principio los ideales libertarios, como medio la revolución y como fin la emancipación de todos los trabajadores del mundo. Nuestro abrazo fraternal para tan distinguida compañera.

El último grupo de que tenemos noticia es del "Regeneración" organizado en Gurley, Tex., el día 20 de los corrientes, por el activo Compañero Pedro Perales, quien nos remitió el acta correspondiente y los nombres de los miembros del nacimiento grupo que son los siguientes: Luz Salas, Guadalupe Sánchez, Encarnación Gómez, Abelino Neira, Rodrigo S. Aguirre, Miguel Sánchez, Francisco Hernández, Cleofas Mendoza, Silvestre Salas, Andrés Vargas, Delino Torres y Leandro González.

La instalación de estos últimos grupos es una prueba evidente de que el número de conscientes crece sin cesar y que la aspiración a Tierra y Libertad se va haciendo unánime; solo así llegaremos en un futuro no lejano, al triunfo de nuestros ideales.

R. R. P.

El Problema del Hambre

Por las noticias que publicamos se ve que no ha terminado la Revolución

Magonistas

La prensa enemiga, que desgraciadamente es de la mayor circulación, ha tratado siempre, de desprestigiar, el movimiento esencialmente económico del Partido Liberal Mexicano.

Así, la vemos inventando mentiras, mentiras dichas de un modo inteligente, para envolver al Partido Liberal Mexicano en una atmósfera de odio y de desprecio. Con una insistencia que solamente se explica por el afán de desprestigiarlos, la prensa enemiga, tanto mexicana como extranjera, ha estado repitiendo que la intención del Partido Liberal Mexicano es apoderarse de la Baja California y entregarla inmediatamente a los Estados Unidos. Protestamos contra tan infame calumnia, ya la prensa enemiga sigue en su tarea. Explicamos que el movimiento nuestro es un movimiento que no está confinado a la Baja California, sino que es un movimiento que tiene representación en casi todos los Estados de lo que se llama República Mexicana, y sin embargo la tarea de hacer creer que el movimiento revolucionario del Partido Liberal Mexicano se reduce a la Baja California continúa.

Ahora, cuando los maderistas ya están en paz y, por lo mismo, puede comprobarse que los que quedan luchando no son maderistas, la prensa enemiga se ha visto forzada a decir que los que continúan sobre las armas son liberales; pero no hacen uso de la palabra "liberales," sino que, para ocultar el carácter esencialmente de principios de esta hermosa lucha, llaman "magonistas" a nuestros compañeros, pretendiendo con ello hacer creer que se trata de un movimiento político personalista como cualquiera otro, el de Madero, por ejemplo.

Es bueno que los compañeros estén